
 

 

 

SAISON 
2022 - 2023 

  

 
 

Compte rendu de la réunion du bureau du 20 janvier 2023 à 18 heures 30 chez Thierry 
 
 
 
Présents : Anne Bocquet, Jean-Sébastien Bocquet, Jean-Yves Lardeux, Christian Van 

Caemelbeke, Thierry Jeunehomme  
Excusés : Arielle Van Caemelbeke, Francis Maillard, Nadège Richard, Jean-Marie 

Cardoni 
 
 
Objet de la réunion : point à mi saison 2022 2023 
 
 
Point des joueurs et des équipes  
 
A la fin de la 1ère phase l’équipe 1 termine à la 4ème place de sa poule, l’équipe 2 loupe 

de très peu la montée en D1 sur le dernier match contre Thourotte et termine 2ème de sa poule , 
quant à l’équipe 3 elle finit 5ème de sa poule  

 
Certain jeunes joueurs sont prometteurs et doivent être suivis, car il y a une crainte du 

papillonnage ; Lilian termine 4ème du tournoi des poussins, très bonne performance. D’autres 
ont des soucis d’assiduité aux entrainements. 

 
Des joueurs adultes demandent à ce qu’il y ait un entrainement adulte, cette 

expérience a déjà été tentée mais a dû être arrêtée par souci de présence ; Christian et Thierry 
sont prêts à recommencer mais il faudra être constants à ces séances.  

 
 
Finances du club 
 
Les comptes sont maintenant bien maitrisés et il n’y a plus de mouvement sur le 2ème 

compte. Celui-ci va pouvoir être clôturé et ainsi une renégociation des frais va pouvoir être 
engagée avec la C E. En effet cette banque nous coûte cher (12€ mensuel) et nous avons 
toujours des soucis de connexion.  

A la demande Thierry, et pour une lecture plus simple des comptes, ceux-ci vont être 
en saison sportive, un point sera ainsi présenté en AG en juin de chaque année et un bouclage 
sera fait en août de chaque année.  



Nous allons présenter les Pass sport du Conseil départemental, ainsi que la demande 
d’aide pour les investissements en matériel pour fin février maximum (facture Cornilleau 
2022)  

Pour ce début de saison nous avons deux partenaires Eurovia Thourotte, et Brasco 
Trosly Breuil, des sociétés cosaciennes comme Guilllumette ,et Durand Matériaux ayant 
refusé toutes aides financières malgré les demandes qui leurs ont été faites.  Jean-Yves va 
continuer à chercher d’autres partenaires.  

 
 
Entrainement des jeunes  
 
L’entrainement des jeunes continue le Mercredi à la salle polyvalente aux horaires 

habituels, et le Samedi à la mezzanine de la salle des Linières.  
Les horaires sont : 
Mercredi 18h00 à 19h30 pour tous les jeunes 
Samedi 11h00 à 12h00 pour tous les jeunes  
Samedi 12h00 à 13h00 pour les jeunes évoluant en équipes sénior  
 
Ces entrainements pourront évoluer en fonction des obligations sanitaires. Comme les 

années passées Christian se charge de ces séances et il pourra être suppléé par un membre du 
bureau.  

 
 
Informations diverses  
 
Jean-Sébastien informe le bureau , que Jessica propose un déplacement pour les jeunes 

et autres, pour assister à une rencontre sur Paris ; Christian propose également les rencontres 
de National de Amiens, Compiègne ou Saint Quentin ; la question va être étudiée et proposée.  

  
Jean-Yves informe le bureau de sa rencontre avec le programmiste concernant la 

reconstruction du complexe André Mahé. 
  
Salle des Linières : voir pour faire compléter la pose de film brise soleil sur les châssis 

par la mairie ; relancer également pour le sol qui est toujours très glissant 
Salle des Linières : attention au rangement du matériel dans les malles  
 
Jean-Yves donne des nouvelles de Francis : celles-ci sont rassurantes. ET tous lui 

souhaitent un prompt rétablissement  
 
Le club organise son vide dressing le 19 février 2023 à la salle polyvalente ; la liste 

des exposants est complète ; arrivée des exposants à partir de 8h , installation de la salle le 
samedi 18 février après midi   
 

 
 
 
 

Site internet du club :  cttcb.fr 
 

CTTCB un jour   CTTCB toujours 


